
COMISSÃO DE AGRIGULTURA, PECUÁRIA, ABASTECIMENTO E

DESENVOLVIMENTO RURAL

REQUERIMENTO N. ........../2009

(Do Senhor Assis do Couto)

Requer, nos termos regimentais, a constituição de

Subcomissão Especial para acompanhar o

processo de fusão entre BRF Foods (antiga

Perdigão) e Sadia, e avaliar a legislação a respeito

das relações de integração.

 Exmo. Senhor Presidente,

 Requeiro a Vossa Excelência, nos termos do artigo 29, inciso II, do

Regimento Interno, a constituição de Subcomissão Especial para acompanhar o

processo de fusão entre BRF Foods (antiga Perdigão) e Sadia, e avaliar a legislação a

respeito das relações de integração.

 Sala da Comissão em ...... de setembro de 2009.

Dep. Assis do Couto

PT/PR



JUSTIFICATIVA

 Anunciada oficialmente em 19.5.2009, a fusão entre Sadia e Perdigão

gerou grande repercussão entre os setores possivelmente afetados pela medida.

  Considerando esse fator, aprovamos requerimento para a realização de

audiência pública a respeito do tema, que restou realizada em 25.8.2009, em reunião

conjunta com a Comissão de Desenvolvimento Econômico, Indústria e Comércio, e

Comissão de Defesa do Consumidor.

 Participaram como debatedores o Gerente do Departamento de

Acompanhamento e Gestão da Carteira da Área de Mercado de Capitais do BNDES,

André Gustavo Salcedo Teixeira Mendes , o Conselheiro Relator do Processo de

Fusão da Sadia e da Perdigão no Conselho Administrativo de Defesa Econômica –

CADE, Paulo Furquim , o Presidente da BRF, antiga Perdigão S/A, José Antônio

Prado Fay , o Diretor-Presidente da Sadia S/A, Gilberto Tomazoni , o Presidente do

Sindicato dos Avicultores do Distrito Federal, Luiz Gonzaga Rodrigues Lopes , o

Conselheiro para o Mercado da Associação Brasileira dos Criadores de Suínos –

ABCS, Rubens Valentini , e o Presidente do Sindicato Patronal dos Criadores de Aves

de Santa Catarina, Valdemar Kovaleski .

 A discussão foi extremamente produtiva, tomando-se como

encaminhamento a instalação de uma subcomissão especial destinada a ampliar a

atuação da Comissão de Agricultura no acompanhamento do processo que tramita no

CADE, assim ainda avaliar a legislação a respeito das relações de integração e, sendo

necessário, formular proposta legislativa para regulamentá-las.

 Formalizamos então o presente pedido para viabilizar a medida,

contando com o apoio dos demais membros para sua aprovação.

  Sala da Comissão em ...... de setembro de 2009.

Dep. Assis do Couto

PT/PR




